



Döring: "Carlos Torres, responsable de huachicol y visas congeladas, no estuvo en el PAN por las razones correctas"

De visita en BC, el diputado federal del PAN criticó la disminución de la competitividad del estado que históricamente "era la punta de lanza".



El diputado federal del PAN, Federico Döring Casar.

Cortesía

El diputado Federico Döring visitó Tijuana para participar en una reunión de legisladores federales convocada por el morenista Fernando Castro Trenti. En el acto, el panista se refirió a su excompañero de partido Carlos Torres Torres, de quien aseguró que militó en el partido albiazul por las razones incorrectas, las mismas por las que se mudó a Morena.

"Yo no veo que lo que haga alguien sea si se está inconforme en un instituto, irse sin tratar de dar la batalla interna. Yo respeto sus posiciones. Pero, mira, el que salió responsable de gran parte de esa crisis que tienen aquí de huachicol y visas congeladas es Carlitos Torres, que fue nuestro dirigente nacional juvenil", comenzó Döring Casar.

"Entonces, también pareciera que no estaban quizás en el PAN por las razones correctas, sino que estaban en el PAN buscando la oportunidad para hacerse de los millones de pesos que no lograron hacer en el PAN, pero que sí robaron a gusto en Morena", añadió el vicecoordinador de la fracción parlamentaria de Acción Nacional en San Lázaro.



Döring aseguró que la renuncia masiva de cuadros en el PAN y el fichaje de alguno de ellos en el Gobierno del Estado se debe a "falta de convicciones". "Si tú te vas de un partido el día que el partido no te postula, quiere decir que tu militancia y tu convicción de participar en ese partido estaba muy menguada", continuó el diputado federal.

Economía y pérdida de competitividad de BC

Federico Döring se refirió también al anuncio que hizo la Secretaría de Economía de Marcelo Ebrard sobre un nuevo paquete de aranceles a productos procedentes de China y otros países asiáticos, el cual entrará en vigor a partir del 1 de enero de 2026, cuyo objetivo es proteger el empleo nacional (a 350 mil trabajadores) y fortalecer industrias estratégicas.

"Se renuevan los esfuerzos, se les vuelve cada vez más competitivos a la luz de un nuevo tratado y con una nueva política fiscal, o va a seguir perdiendo competitividad, independientemente del tratado o de otros países a los que ahora les han puesto a aranceles", dijo el también integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados.

"En una economía que no está creciendo, en un país sin petróleo, en un país con una deuda, en condiciones de jubilaciones que se van a empezar a comer su gasto público, desaprovechar este momento y el año que viene con el Tratado de Libre Comercio, es un error que puede salir carísimo en la historia", agregó.

[Döring: "Carlos Torres, responsable de huachicol y visas congeladas, no estuvo en el PAN por las razones correctas" - La Política Online](#)